
  
Anfrage von Frau Wedell zu den Themen "bienenfreundliche Bepflanzung" und 
Mäharbeiten 
 
Frau Wedell fragt, ob bei der Bepflanzung von städtischen Anlagen bienenfreundliche 
Pflanzen verwendet würden. 
Herr Kühl antwortet direkt, dass bisher nur optisch bepflanzt wurde. Er sichert zu, dass 
künftig auch auf die bienenfreundliche Bepflanzung geachtet wird. 
 
Im Elisabeth-Selbert-Weg, Hausnummern 1-29, werden laut Aussage des dort beschäftigten 
Hausmeisters die Mäharbeiten auf der städtischen Mähfläche durch die beauftragte 
Fremdfirma nicht korrekt ausgeführt. Frau Wedell möchte wissen, wie oft die Mäharbeiten 
dort stattfinden. 
 
 
 


